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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
die Jahre umfangreicher Baumpflanzaktionen als Folge eines erheblichen Nachholbedarfs aus DDR-Zeiten 
und als Teil großer Erschließungsmaßnahmen sind zwar vorbei. Dennoch ist es erforderlich, sowohl innerhalb 
eines natürlichen Reproduktionszyklus als auch zur Erweiterung des (Straßen-) Baumbestandes gezielt und 
planmäßig von Seiten der Stadt jährlich Baumpflanzungen vorzunehmen. Diese sollten über den Ausgleich 
erforderlicher Fällungen hinausgehen und einer grundsätzlichen, mittelfristigen Planung folgen. 
Diese grundsätzliche, mittelfristige Planung betreffend, haben wir Informationsbedarf, der sowohl quantitativer 
als auch qualitativer Natur ist. 
Deshalb fragen wir an: 
1. Wie sieht die Bilanz der letzten fünf Jahre hinsichtlich der Pflanzung und Fällung von Bäumen in 

städtischer Regie aus (Anzahl gefällter und gepflanzter Bäume, möglichst unterteilt nach Straßen- und 
Parkbäumen und Baumarten; örtliche Schwerpunkte) ? 

2. Welche Erneuerungs- und Erweiterungspflanzungen sind in den nächsten fünf Jahren vorgesehen ? Wo 
liegen die örtlichen Schwerpunkte, welche Arten sollen vor allem gepflanzt werden ? 

3. Wie sieht die Bilanz der letzten drei Jahre hinsichtlich genehmigter Baumfällungen und erfolgter 
Ausgleichspflanzungen aus ? 

Wir bitten um schriftliche Beantwortung der Anfragen. 
 
 
 
Wolfgang Wähnelt 
Stadtrat  
 
 
 


